



さくらんぼぐみだより

令和4年1月27日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

新しい年がスタートしてあっという間に1ヶ月が経とうとしています。お休み明けの登園では、泣かずに元気に登園し、大きくなったなあと感じました。また、おしゃべりも多くなり、お部屋からは元気いっぱいの声がたくさん聞こえてきます。『ラララ右手』や『ミックスジュース』の手遊びも好きで、歌を一緒にうたったり、「いえーい！」とポーズを決めたりして楽しんでいます。保護者の皆様にもご披露しますので、楽しみにしていて下さいね。進級まで残り2ヶ月！毎日楽しく過ごせるよう、担任一同頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。



《寒くても元気いっぱい》

寒い日が続いていますが、太陽が出て少し暖かい日には園庭に出て元気に遊んでいます。お外遊びが大好きな子どもたちは、靴を履くと嬉しそうに好きなところへ遊びに行っています。大型遊具の1番上まで登ってみたり、砂の型抜きを保育者と一緒に行ってみたり、お兄ちゃんやお姉ちゃんに三輪車に乗せてもらったりと、楽しく過ごしています。

また、お友だちの名前を覚えてきて、保育者が「○○ちゃんか？」と聞くと、指を差したりその子の近くに行ったりして教えてくれる姿も見られます。関わりも少しずつ増えてきて、「ばあ」のやり取りをして笑い合ったり、泣いている子の頭を撫でてあげたりと微笑ましい姿もたくさん見られます。これからは子どもたちの関わりを見守りつつ、必要な時は保育者が間に入り、「かして」や「ごめんね」、「ありがとう」などの言葉や関わり方を丁寧に伝えていきたいと思っています。



《進級にむけて》

いろんなことを自分でやってみたいという気持ちが少しずつ出てきた子どもたち。また、「○○をする時は△△をする」というちょっとした流れがわかるようになってきて、戸外へ出るときは靴箱から靴を出そうとしたり、食事前には袖をめくって手を洗おうとしたりする姿が見られ、成長を感じています。これからは進級に向けてズボンやオムツを履いたり脱いだりする練習や、トイレトレーニングとして活動前や午睡後などにはおまるに座るようにしていきたいと思っています。無理なく楽しく進めていき、出来たときは一緒に喜び、意欲に繋げていきたいと思っています。